

Infos für alle

Infoveranstaltung zur geplanten Reaktivierung der Staudenbahn.

Fischach Die Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm (SWU) planen die Reaktivierung und Wiederinbetriebnahme der Bahnstrecke von Gessertshausen über Fischach bis nach Langenneufnach („nördliche Staudenbahn“) für den Personenverkehr im Jahr 2027. In einer ersten Veranstaltung am 5. Juni haben die SWU bereits Inhalte vorgestellt und die bis dahin bekannten Informationen vermittelt.

Nun sind die Vorbereitungen

des Projektes weiter fortgeschritten. Die SWU, der Landkreis Augsburg, die Marktgemeinde Fischach sowie die Gemeinden Gessertshausen und Langenneufnach laden daher zu einem weiteren gemeinsamen Informationsabend am 3. Dezember um 18 Uhr in die Staudenlandhalle (Schmutterweg 4, Fischach) ein.

Landrat Martin Sailer und Peter Ziegelmeier, Erster Bürgermeister der Marktgemeinde Fischach, werden in Anwesen-

heit unter anderem der Bürgermeister von Gessertshausen, Jürgen Mögele, sowie von Langenneufnach, Gerald Eichinger, die Veranstaltung eröffnen. Im Anschluss werden Ralf Gummersbach, Geschäftsführer der SWU Verkehr und Werner Ziegelmeier, Geschäftsführer der SWU mobil über die inzwischen erfolgten Fortschritte informieren und den aktuellen Planungsstand ausführlicher erläutern.

Durch diese Veranstaltung sol-

len Bürgerinnen und Bürger weiterhin über die Fortschritte bei der Reaktivierung der Bahnstrecke auf dem Laufenden gehalten werden und die Möglichkeit haben, direkt Fragen zu stellen. Auch im weiteren Planungs- und Verfahrensfortschritt setzt die SWU auf Transparenz und wird kontinuierlich in den Medien, sowie über eine eigens eingerichtete Internetseite, swu.de/staudenbahn, informieren und Anfragen gerne beantworten. ex



Schon vor Kurzem gab es eine Pressekonferenz zur Reaktivierung der Staudenbahn beim Bahnhof in Fischach. Im Dezember findet eine Infoveranstaltung für alle Interessierten statt.

Foto: Marcus Merk